

# 学校だより

埼玉大学教育学部附属特別支援学校  
令和6年度 学校通信 No. 1  
令和6年4月8日



## 学校長 挨拶

校長 石川 泰成

満開の桜とともに、埼玉大学教育学部附属特別支援学校の令和6年度がスタートします。

保護者の皆様におかれましてはお子様のご入学、ご進学、ご進級に心よりお祝い申し上げます。新たに、18名の仲間を迎えての出発となります。

さて、教職員にも異動があり、これまで本校を支えていただいた皆さんに感謝しつつ、心強い新たなメンバーを迎えることとなりました。詳しくは次ページをご覧ください。令和6年度、以下のとおり学校教育目標等の実現に向けて教育活動を展開してまいります。

ゴールをしっかりと見据え、教職員一同、力を合わせて本校の教育に邁進して参ります。保護者の皆様、地域の皆様、関係機関の皆様には引き続きのご支援、ご協力を賜りますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

### 学校教育目標

自己実現を目指して物事に積極的に取り組み、生き生きと社会生活のできる児童生徒を育成する

学校教育目標で目指す児童生徒像

○自分の力を発揮して積極的に取り組む子      ○社会の中で生き生きと生活する子

## 副校長 挨拶

副校長 柳澤 真美

副校長として着任いたしました、柳澤 真美(やなぎさわ まさみ)です。

本校には平成16年度より令和元年度まで勤務しておりました。2月末に臨時休校要請が発出され、休校を伝えるスライドをホームページにアップし、御家族と教職員少数での卒業式を行い、本校を後にしたことが記憶に残ります。世界的にも大きな変化のあった4年間を経て、きれいな校舎になった本校に戻ってまいりました。

改修工事に際しましては、皆様に多くの御協力をいただきましたこと感謝申し上げます。子どもたちの安全と生き生きとした学びを保障するために、引き続き営繕に努めるとともに、新しい施設を生かした効果的な学びを展開できるよう研鑽してまいります。改めて、子ども一人一人の学びを大切にする本校で、子どもたちの「できた！わかった！」から「やりたい！チャレンジしたい！」へ、そして「もっとやりたい！」「次は何しようか！？」と拡がり溢れる思いや願いをともに感じ、実現する喜びを、保護者の皆様と子どもたちにかかわる皆様とともに味わうことができることを楽しみにしております。

本年度も、本校教育活動への御理解御支援を、どうぞよろしくお願いいたします。

## 入学おめでとう

## 新入児童生徒の紹介

18名の新入生を迎えました。

【小学部】	1年生	3名
	6年生	1名
【中学部】	1年生	6名
【高等部】	1年生	8名



Let's enjoy!!  
いっしょに  
がんばろうね!

埼玉大学附属特別支援学校  
キャラクター ハッピーくん